

WIR SAGEN DANKE!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auf dieser Seite stellen wir Ihnen jede Woche einen ganz besonderen Menschen aus unserer Verbandsgemeinde und dessen ehrenamtliches Engagement vor. **SIE SIND WAHRE VORBILDER UND HELDEN UNSERER GESELLSCHAFT.** Ich bedanke mich ganz herzlich für diese wertvolle Arbeit!

Ihr Björn Bernhard *Bürgermeister der Verbandsgemeinde Zweibrücken-Land*



„Die Kraft der Musik verbindet!“

Wie haben Sie den Weg zu den Schwarzen Husaren gefunden?

Während meiner Grundschulzeit stellten die "Schwarzen Husaren" an einem Tag verschiedene Instrumente vor, ich entschied mich dann schnell für die Klarinette. Nach einigen Jahren Musikunterricht schloss ich mich dann im Jahr 2000 den "Schwarzen Husaren" an. 2017 übernahm ich sehr spontan die Vorstandschaft.

Vereins- und Vorstandsarbeit ist immer mit Arbeit in der Freizeit verbunden.

Was treibt Sie an?

Musik ist schon immer eine große Leidenschaft gewesen. Menschen damit eine schöne Zeit zu bereiten und auch zu unterhalten begeistert mich. Außerdem fasziniert mich, dass in unserem Verein Musiker aller Generationen zusammenkommen und wir trotzdem eine harmonische Einheit sind. Wenn wir ein Konzert geben und die Resonanz, Wertschätzung und Freude der Besucher erfahren, fühle ich darin die Bestätigung, dass sich der zeitliche Aufwand lohnt und wir damit einen tollen gesellschaftlichen Beitrag für unsere, als auch andere Ortsgemeinden, leisten.

Hat Ihr Verein auch Nachwuchsprobleme?

Dieses Thema hat mich immer sehr beschäftigt. Mittlerweile akzeptiere ich, dass es schwieriger ist Nachwuchs zu finden und lege den Fokus auf die Musiker, die immer da sind und ihr Bestes geben.

Was unterscheidet die Schwarzen Husaren von anderen Musikvereinen?

Von Konkurrenzdenken und Vergleichen zwischen verschiedenen Vereinen halte ich wenig. Was für unseren Verein spricht, ist der außergewöhnliche Zusammenhalt zwischen Jung und Alt sowie die Freude zur Musik. Egal, für welchen Anlass wir spielen, haben wir immer ein passendes Stück zur Hand. Unser Repertoire reicht über weltberühmte Ohrwürmer, Songs aus den Charts, Musicals, Polkas und Walzer.

Welche Wünsche haben Sie für Ihren Verein?

Ich würde mich sehr darüber freuen, wenn mehr Leute Spaß daran finden, sich in unserem Musikverein zu engagieren und mitzumachen. Außerdem wünsche ich mir, dass wir weiterhin die Menschen mit unserer Musik begeistern können. Dabei kämpfen wir, auch als kleiner Verein, bestehen zu können. An dieser Stelle möchte ich ein „DANKE“ an all unsere Musiker und Musikerinnen sagen. Ihr zeigt mir immer wieder aufs Neue, dass wir eine Gemeinschaft sind.



Julia Neumayer

Musikverein „Schwarze Husaren“

Julia Neumayer

Friedhofstr. 5

66494 Kleinsteinhausen

01575-5538300

